



Pièces	3 Pièces
Superficie	102 m²
Référence	85065327 VA P
Prix	469 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Rare dans le quartier très prisé du Mont Boron au sein d'une copropriété élégante avec gardien .Très beau 3 pièces, refait à neuf, en rez-de-jardin avec vue dégagée sur la verdure et la ville de nice, aperçu mer jusqu'à l'aéroport, au calme absolu .Cet appartement est composé d'un vaste séjour, d'une cuisine ouverte, d'une chambre d'enfant ou bureau (idéal pour le télétravail), le tout ouvert sur une terrasse de 37m2 .Puis la partie nuit avec la salle de bain et une grande chambre de 17m2.Un grand box fermé ainsi qu'une grande cave en face de l'appartement complètent ce bien .Un gardien ...

Rare in the highly sought-after Mont Boron area, in an elegant condominium with concierge.Beautiful 3-room apartment, brand-new, on garden level, with an open view over the greenery and the city of Nice, sea view to the airport, in absolute calm.This apartment comprises a large living room, an open kitchen, a children's bedroom or office (ideal for telecommuting), all opening onto a 37m2 terrace.Then there's the sleeping area with bathroom and large 17m2 bedroom.A large closed garage and cellar in front of the apartment complete this property.A concierge ensures the security and perfect ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

